
La Casa dei Bambini
«Antonio e Maria Bianchi»
di Calcinato invita i genitori
interessati a scoprire la
scuola a metodo Montessori
a partecipare agli incontri

organizzati per domani e
sabato 11 gennaio, dalle 9
alle 11. Durante le visite sarà
possibile esplorare gli spazi
della scuola, ricevere
spiegazioni dettagliate sul
metodo Montessori, fare
domande e ottenere tutte le
informazioni necessarie.
Per informazioni scrivere su
WhatsApp al 333.3322110.

Alla Casa dei Bambini
il metodo Montessori

/ Pensava fossero ladri. Ma
erano carabinieri che stavano
verificando perché suonasse
l’allarme.Lui peròlo hascoper-
to solo il giorno dopo e nel frat-
tempo aveva creato un gruppo
WhatsAppSicurezzadiquartie-
re «dove potremo scambiarci
informazioni rapide, avvisarci
reciprocamente della presen-
zadi ladri»cheha raccoltosubi-
to diverse adesioni.

I furti in casa, specie in que-
sto periodo dell’anno, sono un
problema purtroppo all’ordi-
ne del giorno e non c’è paese o
quartiereincuinelleultime set-
timanenonsianostatesegnala-

te incursioni in ville e apparta-
menti. Anche per questo, una
sera della scorsa settimana,
quando un residente del quar-
tiere Sant’Anna di Leno, dove
erano state segnalate effrazio-
niindiversepalazzine,hasenti-
to suonare la sirena dell’allar-
me di casa di un vicino, ha im-
mediatamente chiamato il 112
e poi si è affacciato alla fine-
stra. A quel punto ha notato tre
ombre che si muovevano alla
luce delle torce elettriche. La
sua conclusione è stata la più
semplice. Sono i ladri che stan-
no svaligiando l’appartamen-
to.

Subito è uscito di casa e si è
precipitato alla vicina caserma
dei carabinieri che però a quel-
l’ora era chiusa. L’uomo non ci

hadormitoe lamattina succes-
siva ha creato il gruppo social.
Solo dopo ha saputo che i cara-
binieri erano comunque inter-
venuti, la caserma è chiusa ma
le pattuglie sono sul territorio,
e grazie ad un mazzo di chiavi
in possesso di un altro vicino
avevano ispezionato la casa.
Gli stessi militari, della Compa-
gniadi Verolanuova,hanno fat-
to sapere che solo il «Controllo
di vicinato» è la realtà civica di
autotutela e segnalazione rico-
nosciuta.

Dalla vicenda di Leno però
restano due fatti da segnalare.
Da un lato il tempestivo inter-
vento delle forze di polizia che
hannocontrollatocon unapat-
tuglia la casa in cui stava suo-
nando l’allarme. La seconda è
che il fenomeno dei furti, spe-
cie in autunno, esaspera le co-
munità con i residenti che si
sentono insicuri anche nelle
proprie case. Non sorprende
dunque che più di una persona
abbia deciso di fare il possibile
per tutelarsi e tutelare i vicini.
Iniziative che, come è eviden-
te, non devono mai superare i
limiti posti dalla legge. // GAF

/ UnConsigliocomunaleco-
sì affollato, il Comune di San
Paolo non lo aveva mai visto.
Circa 70 persone, tra residen-
ti di Cremezzano e non, si so-
no assiepate all’interno - e
persino all’esterno - della sala
civicaper seguirel’assemblea
straordinaria di ieri sera. E
quello che hanno sentito non
è piaciuto, per nulla. Al cen-
tro del dibattito, il tema del
Centro di accoglienza straor-
dinaria migranti previsto nel-
la frazione, affrontato come
primo punto all’ordine del
giorno.

L’interrogazione iniziale è

sollevata dal gruppo di mino-
ranzaSanPaoloIn-Patto,gui-
dato da Alessandro Zanisi,
che ha chiesto chiarimenti su
diversi aspetti, tra cui l’esito
della documentazione sotto-
posta all’Ufficio tecnico co-
munale,sulleassicurazioniri-
cevutedalsindacoAlbertoPe-
drettidalprefettoinmeritoal-
la data di apertura e al nume-
rodiospitiprevisti,oltreaipo-
tenziali costi aggiuntivi che
l’apertura del Cas comporte-
rebbe per il Comune.

La risposta. «Premetto che, se
fosse vero che l’Amministra-
zione comunale fosse rima-
stainerte-haesorditoilsinda-
co - non ci sarebbero state in-
terlocuzioni né con il prefetto
néconl’imprenditoreinteres-
sato. Al contrario, questi con-
fronti sono avvenuti e sono
tuttoraincorso.La stessaPre-

fettura sembra aver adottato
unatteggiamentopiùpruden-
te,tenendocontosiadellapo-
sizione contraria dell’Ammi-
nistrazione sia delle proteste
civili, ma nette, della popola-
zione durante le manifesta-
zioni pubbliche. È previsto
un nuovo incontro con il pre-
fetto il 6 dicembre, durante il
qualeribadiremolanostrafer-
ma contrarietà all’apertura
delcentro evaluteremoeven-
tuali alternative. Abbiamo in-
contratopiùvolteilproprieta-
rio dell’immobile: sembra
cheleprotesteelaraccoltafir-
meloabbianocolpito.Speria-
moche,grazieancheallapres-
sione costante dell’Ammini-
strazione, decida di rivedere
le sue intenzioni iniziali».

A far eco alle parole del sin-
daco anche l’assessore ai Ser-
vizi sociali Massimiliano
Gioncada che ha ribadito con
fermezza ai cittadini presenti
l’assolutacontrarietàall’aper-
tura.

Botta e risposta. Ladiscussio-
ne è terminata con un botta e
rispostatramaggioranzaeop-
posizione. Ma i cremezzanesi
coinvolti hanno avuto le ri-
sposte che stavano aspettan-
do? «Pensiamo che il Consi-
glio comunale nelle varie
espressioni si è limitato a un
vicendevole scambio di re-
sponsabilità e scaricabarile.
Ci sentiamo amareggiati nel
constatare che tutto il Consi-
glio comunale si è arrogato il
merito dell’attenzione sul ca-
so, quando le prime iniziative
e la sveglia sono stati dati da
privatiilprimoottobre.Cisia-
mo sentiti screditati sia in
quell’occasione che nel Con-
siglio comunale». //

L’asd Atletica Pompiano, con
il patrocinio del Comune di
Borgo San Giacomo,
organizza lper domenica la
«Corsa di San Giuseppe»,
una delle tappe del

campionato provinciale
individuale di corsa su
strada. Il ritrovo è fissato alle
9 in piazza Grande con
partenza alle 10. Tutti gli
atleti che arriveranno al
traguardo riceveranno un
riconoscimento. Verranno
premiati i primi dieci di ogni
categoria e le prime sei
società maschili e femminili.

/ Nella Bassa stanno prose-
guendoverso il traguardo alcu-
ni dei percorsi avviati per la co-
stituzionedi Comunitàenerge-
tiche rinnovabili e la loro for-
male operatività. Acquafredda
èufficialmente giunta alla svol-
ta: la Comunità energetica ac-
quafreddeseènata formalmen-
te il 29 ottobre, è formata dai
soci fondatori (Comune, scuo-
la dell’infanzia Margherita
Marchi e Associazione di vo-
lontariato Penna-Rodella) e ha
già il codice fiscale.

«Siamo davvero orgogliosi di
essere stato il primo Comune
tra quelli seguiti da GardaUno

in questa importante iniziativa
per condividere l’energia, pro-
muovendone la produzione
da fonti rinnovabili e ottimiz-
zando i consumi degli aderenti
- commenta il sindaco Mauri-
zioDonini -.Coloro che deside-
rano essere soci ordinari, citta-
dini o aziende, possono quindi
aderire alla Comunità e, in se-
guito all’adesione, possono
procedere alla domanda di
contributo del 40% al Gse per
l’installazione di pannelli foto-
voltaici(l’informativaei modu-
li da compilare sono presenti
sul sito del Comune, ndr). Nel
frattempo stenderemo il rego-
lamentoperla suddivisionede-
gli incentivi derivanti dalla po-
tenza scambiata e verrà aperto
l’ingresso ai consumatori».

Nelregolamentosarannode-
finite anche le finalità sociali,
che sono molteplici, ad esem-
pio l’avere a disposizione più
fondi per le scuole e per altri
servizi, oltre che, naturalmen-
te, il sostegno a chi è in «pover-
tà energetica». Uno dei punti
più importanti del programma
vede quindi la luce.

«Ora per fare crescere la no-
stra Cer - continua il sindaco -
affinché sia una vera grande
opportunità, serve la confer-
ma della vasta adesione mani-
festata nei mesi scorsi. Oltre a
esseredaanni iprimi inprovin-
cia nella raccolta differenziata,
siamo anche i primi della cor-
dataGardaUnoapartire: soste-
nibilità nonideologica ma con-
creta».

Nei giorni scorsi sono stati
approvati l’atto costitutivo e lo
statutodella Comunità energe-
tica di Isorella: l’operatività ri-
chiede alcuni passaggi buro-
cratici per ottenere il codice fi-
scale.Martedì, invece, il Consi-
glio comunale di Remedello,
ha approvato lo Statuto e l’atto
costitutivo della Cer. //

GIULIA BONARDI

/ «La comunicazione scuo-
la-imprese? Perfettibile». «La
scuola deve limitarsi a formare
lavoratori? O anche cittadini
con competenze trasversali e
in grado di dialogare con il
mondo del lavoro?». Queste e
simili provocazioni, sostenute
rispettivamentedaCarloAlber-

to, alunno del liceo «Aselli» di
Cremona, e da Asia, allieva del
«Don Milani» di Montichiari. A
loro il compito di aprire l’affol-
lato convegno «Form-Azione
con l’impresa. Serve una scos-
sa?», promosso dall’Hub della
Conoscenza (ilprogetto di Cas-
saPadanaePolitecnicodiMila-
no, in collaborazione con l’Isti-
tuto«Capirola»di LenoelaPro-
vincia).

Un momento di dialettica e
di condivisione di un percorso
futuro che possa generare -
questo l’auspicio di Giuliano
Noci, direttore dell’Hub - «oc-
casioni per sperimentare un
modonuovo di approcciarsial-

la questione, alla luce del pro-
cesso di trasformazione in at-
to, specialmente in ambito di-
gitale e della sostenibilità am-
bientale, cheabbraccia il trian-
golo della Lombardia orienta-
le».

Duplice il momento: uno
più articolato con il confronto
tra Giuseppe Bonelli (già diret-
tore dell’ufficio scolastico di
Brescia), Francesco Castelli
(rettore dell’università di Bre-
scia), Giuseppe Pasini (Feralpi
group), Antonello Giannelli
(presidente dell’associazione
nazionale presidi) e Patrizio
Bianchi.Eproprionel suoacco-
rato intervento il già ministro

dell’Istruzione nel governo
Draghi ha invitato la scuola «a
favorire il lavorare insieme,
con tutti i soggetti che operano
per l’educazione e la formazio-
ne dell’individuo e del cittadi-
no».Unconcetto, questo,ripre-
soanche daglialtri interlocuto-
ri, che hanno posto l’accento
su alcune parole chiave: fidu-
cia, formazione permanente,
cogliere i paradigmi della tra-
sformazione, semplificazione
burocratica.

In un secondo momento la
voce dei dirigenti scolastici dei
licei «Castelli» e «Arnaldo», in
città, del «Don Milani» di Mon-
tichiari e del «Capirola» di Le-
no. Il loro auspicio? Una scuo-
la sempre più in interazione
con il mondo che cambia. //

UMBERTO SCOTUZZI

Aula gremita. Tanti i cittadini presenti al Consiglio comunale
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